



Nr. 267 / 20. November 2023

Internationaler Tag der Kinderrechte – Landtagspräsidentin Herbst: „Kinder sind unsere Zukunft“

Landtagspräsidentin Kristina Herbst hat heute (Montag) am internationalen Tag der Kinderrechte auf die Bedeutung der vor 34 Jahren verabschiedeten UN-Kinderrechtskonvention hingewiesen. „Die UN-Kinderrechtskonvention ist das Fundament für die Rechte von Kindern in Deutschland und weltweit“, so die Präsidentin.

Seit Verabschiedung der internationalen Kinderrechtskonvention im Jahr 1989 habe man in Deutschland und insbesondere in Schleswig-Holstein bereits sehr viel erreicht, betonte Herbst.

„Kinder sind besonders schwache und verletzbare Mitglieder unserer Gesellschaft. Deshalb stehen sie zu Recht unter dem besonderen Schutz aller staatlichen Stellen“, so Herbst. In den vergangenen Jahrzehnten sei es gelungen, zum Beispiel auf dem Weg zu kindgerechteren Lebensverhältnissen, gewaltfreier Erziehung, besserer Bildung, sozialer Sicherheit und individueller Förderung sehr viel zu erreichen. Den Grundstein dafür hätte auch die UN-Kinderrechtskonvention gelegt.

„Kinder sind unsere Zukunft“, unterstrich Herbst. „Wir sind daher gut beraten, uns jeden Tag insbesondere auch für die Chancengleichheit durch Bildung und Ausbildung einzusetzen“, so Herbst abschließend.